

UEK



Union Evangelischer Kirchen
in der Evangelischen Kirche in Deutschland

Beschluss der Vollkonferenz der UEK

Impuls zur Weiterentwicklung des Verbindungsmodells

Die Vollkonferenz der Union Evangelischer Kirchen in der Evangelischen Kirche in Deutschland (Vollkonferenz) dankt dem Vorsitzenden der Evaluierungskommission, Herrn Landesbischof i.R. Dr. Klaus Engelhardt, für seinen Bericht über die Evaluierung.

Die Vollkonferenz nimmt die „Impulse für eine Weiterentwicklung des Verbindungsmodells“ aus dem Präsidium der UEK mit Zustimmung zur Kenntnis und macht sie sich zu eigen.

Sie unterstreicht die Bedeutung theologischer Gespräche über die Ekklesiologie der EKD und die Notwendigkeit, die Verzahnung der Synode der EKD, der Generalsynode der VELKD und der Vollkonferenz der UEK zu optimieren.

Sie beauftragt das Präsidium, entsprechende theologische und kirchenpolitische Initiativen gegenüber der Kirchenkonferenz, dem Rat der EKD, dem Präsidium der EKD-Synode und der Kirchenleitung der VELKD zu ergreifen.

Timmendorfer Strand, den 6. November 2012